

Sindicato Nacional de Trabajadores del Sistema de Transporte Colectivo



CAMPAÑA DE REFORESTACIÓN

El pasado 17 de abril, la dirigencia de nuestro Sindicato, el Comité Ejecutivo Nacional, Comité Nacional de Vigilancia y la Comisión Autónoma de Honor y Justicia, así como los Comités Ejecutivos Seccionales, se dieron cita en las instalaciones de nuestro Deportivo, para llevar a cabo una jornada de reforestación, consistente en plantar árboles en áreas comunes, los cuales esperamos que en la próxima temporada de lluvias puedan crecer y en un plazo considerable nos brinden sombra para hacer mas placentera la estancia en esas instalaciones.

Con ese motivo nos acompañaron, el Director General y el Gerente de Salud y Bienestar de nuestro Centro de Trabajo, a los cuales tuvimos la oportunidad de mostrar las instalaciones con que contamos, haciendo notar las necesidades que se deben atender, para que los trabajadores y sus derechohabientes cuenten con instalaciones dignas para la práctica de actividades deportivas y recreativas, de lo cual ambos funcionarios tomaron nota.

EN HORA BUENA PARA LOS QUE PARTICIPAMOS EN ESTA NOBLE CAUSA.